



# Compagnie des Canotiers

| CROISIÈRES SUR LE RHÔNE



## COMMENT ENREGISTRER VOTRE BON CADEAU SUR NOTRE SITE

Vous avez reçu un **bon cadeau** pour une croisière 🎁  
Voici comment l'utiliser pour faire votre réservation en ligne.

---

### 🔑 1. Munissez-vous de votre code cadeau

Sur votre bon cadeau, vous trouverez un **code en MAJUSCULE avec votre NOM** (exemple : XRDEHDUPONT).

👉 C'est ce code qu'il faudra saisir lors de la réservation.

---

### 🌐 2. Rendez-vous sur notre site internet

- Allez sur notre site : <https://www.canotiersboatnbike.com/>
  - Recherchez la **croisière ou le produit concerné par votre bon cadeau**. ( ⚠️ Beaucoup de nos croisières offertes en bons cadeaux sont dans l'onglet « Croisières Gourmandes »)
  - Cliquez sur la page du produit
- 

### 👉 3. Cliquez sur "J'ai un bon cadeau"

Sur la page du produit, en dessous du bouton « Réserver », vous trouverez le bouton :

👉 **"J'ai un bon cadeau"**

Cliquez dessus pour accéder au formulaire de réservation.

---

### 📄 4. Entrez votre code cadeau

Dans le formulaire :

- Saisissez votre **code cadeau en majuscules**
  - Complétez vos informations (nom, email, téléphone, date souhaitée, etc.)
  - Vous pourrez ensuite choisir la date et l'heure de votre activité sur les jours disponibles
- 

### ⚠️ 5. Important : une réservation par code cadeau

- Chaque **code cadeau EST UNIQUE** et correspond à **UNE SEULE réservation**.
- Si vous avez **plusieurs codes cadeaux**, vous devez faire **une réservation par code**.

👉 Vous pouvez toutefois mettre **le même nom sur plusieurs réservations** si vous souhaitez être installés ensemble à la même table.

**NB :** Ne faites pas trop de tentatives d'enregistrement avec votre code, cela va finir par le rendre invalide ! 😊

---

## 6. Confirmation

Une fois votre réservation enregistrée, vous recevrez un **email de confirmation**.  
(Nous passons souvent dans les SPAMS 😊)

### Besoin d'aide ?

Si vous rencontrez un problème, contactez-nous :

- Email : [info@canotiersboatnbike.com](mailto:info@canotiersboatnbike.com)
- Téléphone : **06.44.30.79.76**

🌟 Nous avons hâte de vous accueillir à bord !

## ANNEXE - Photo exemple de réservation :

The screenshot shows the website's navigation bar with 'CROISIÈRES GOURMANDES' highlighted. Below the navigation bar, the page title 'CROISIÈRES GOURMANDES' is displayed. A red arrow points to the 'Choisir le type de Croisière' section, which features a grid of images for different cruises. One of the images is labeled 'Apé'Rhône "Soirée conviviale Charcuterie & Fromage"'. A red arrow points to the 'J'ai un bon cadeau' button in the reservation process, with the text 'Entrer le code cadeau' written above it. The reservation process shows a price of 'A partir de 30 € TTC' and buttons for 'RESERVER', 'OFFRIIR', and 'J'ai un bon cadeau'. The 'J'ai un bon cadeau' button is highlighted with a red box. Below the reservation process, there is a section 'Comment ça marche ?' with three steps: 01 Sélectionnez et réservez votre expérience, 02 Payez en toute sécurité sur notre site, and 03 Recevez immédiatement votre e-billet par e-mail et profitez de votre activité. At the bottom, there is a section 'Une question ? Contactez-nous !' with an envelope icon.

PROGRAMME TOURS CLASSIQUES **CROISIÈRES GOURMANDES** CROISIÈRES COLLAB BONS CADEAUX CONTACT OU NOUS TROUVER ?

CROISIÈRES GOURMANDES

Retour au catalogue

Choisir le type de Croisière

Apé'Rhône

Apé'Rhône  
"Soirée conviviale  
Charcuterie & Fromage"

Entrer le code cadeau

A partir de  
**30 €** TTC

RESERVER

OFFRIIR

J'ai un bon cadeau

VISA

Description & Programme Itinéraire

Résumé

Langues : Français

Durée : 1 h30 m

C'est l'heure de l'Apé'Rhône !!  
Savourez l'instant, laissez-vous porter par le fleuve. Une expérience gustative, conviviale et éco-responsable à partager au fil des flots.

Description

Embarquez pour 1 heure 30 de navigation paisible sur le Rhône, en plein cœur de la Vallée de la Gastronomie. Sous le soleil couchant, savourez une **boisson fraîche** et une délicieuse **planche de charcuterie & fromages**, pour une parenthèse gourmande et conviviale.

🌟 L'expérience idéale : Notre Apé'Rhône est l'événement parfait pour : Se détendre après une journée de travail, fêter un anniversaire ou un moment spécial, profiter d'une activité originale en couple, ou tout simplement partager un moment gourmand en famille.

Comment ça marche ?

01 Sélectionnez et réservez votre expérience.

02 Payez en toute sécurité sur notre site.

03 Recevez immédiatement votre e-billet par e-mail et profitez de votre activité.

Une question ?  
Contactez-nous !